

Hygienekonzept für die Schwimmwoche am Rhein-Gymnasium

Da wir in der Schwimmwoche das Privileg haben, als einzige Schule das Schwimmbad zu nutzen und zwei Lehrkräfte und eine Assistenzlehrkraft je Klasse zur Verfügung haben, möchten wir die folgenden Maßnahmen so gut wie möglich umsetzen:

- Auf dem Weg ins Schwimmbad müssen die Schüler*innen einen Mund-Nasen-Schutz tragen.
- Die Schüler*innen müssen zwischen dem Betreten des Schwimmbades und der Umkleide einen Mund-Nasen-Schutz tragen.
- Jede/r Schüler*in bekommt eine eigene Umkleide.
- Das Duschen vor und nach dem Schwimmunterricht erfolgt gestaffelt, da jeweils nur vier Mädchen und vier Jungen gleichzeitig die Duschen betreten dürfen.
→ *Wir bitten vom ausgiebigen Duschen abzusehen, um nicht in zeitlichen Verzug zu kommen.*
- Die Klasse wird in drei leistungsdifferenzierten Gruppen unterrichtet, zwei davon im Schwimmbecken, eine im Lehrschwimmbecken. Jede Gruppe besteht aus maximal 13 Schüler*innen. Somit stehen im Schwimmbecken jeder Gruppe zwei bis drei Bahnen zur Verfügung, um den nötigen Abstand einzuhalten.
- Der Abstand muss ebenso in der Warteschlange für die Sprungbretter eingehalten werden.
- Die Gruppen sammeln sich an jeweils einer Seite des Beckens für Absprachen und Anweisungen. Auch auf den vorhandenen Bänken muss der nötige Abstand eingehalten werden.
- Wir bitten aus hygienischen Gründen das anschließende Föhnen auf ein Minimum zu reduzieren und bei den momentan recht milden Temperaturen auf eine Mütze zurückzugreifen.

gez. KÜN/ISN